



Frühes Aus für Kaufmann

KARATE ERHOFFTE GOLDMEDAILLE AM SWISS KARATE LEAGUE TURNIER BLIEB AUS

Weniger Medaillen als im vergangenen Jahr, trotzdem eine Spitzenplatzierung unter den Dojos: Die Goldmedaillen von Florian Weber und Ivan Fajardo machten es möglich.

Zweimal Gold, dreimal Bronze und neun fünfte Plätze. Das ist die Ausbeute der Surseer Karatekas beim Heimturnier der Swiss Karate League in der Surseer Stadthalle vom vergan-

genen Wochenende. Damit belegte das Dojo von Piero Lüthold erneut einen der vorderen Ränge unter den 70 gestarteten Vereinen. Besonders erfreulich: Der junge Nachwuchssportler und Vize-Schweizermeister Ivan Fajardo holte in den Kategorien Kumite und Kata Gold und Bronze (U18, -55kg). «Aktuell gibt es einen Generationenwechsel in der Karateschule Sursee. Deshalb freuen wir uns sehr, dass mit Ivan Fajardo ein junges Nach-

wuchstalent gleich doppelt brilliert hat», sagt Headcoach Jutta Wimmer. Nicht gereicht für eine Medaille hat es hingegen Fabienne Kaufmann. Die 21-jährige Olympiapanwärterin schied nach ihren ersten beiden Kämpfen aus.

DOMINIQUE MOCCAND

1. Platz: Florian Weber (Kumite Elite, +84kg), Ivan Fajardo (Kumite U18, -55kg); 3. Platz: Ivan Fajardo (Kata U18), Vanessa Ziegler (Kata U18), Andrea Brun (Kumite U18, -59kg).



Fabienne Kaufmann (rechts) erhoffte sich eine Spitzenplatzierung, ging am Heimturnier in Sursee aber leer aus.

FOTO FZ